

GENE FOWLER

Fatkat Animation

Rubber chickens, action figures and an assortment of toy guns cause visitors a double take when they enter Gene Fowler's wacky business abode.

Founded in 2000, Miramichi's Fatkat Animation was working solely with a US firm that abruptly closed its doors in the aftermath of the dot.com bust, leaving Fowler and his team of top-notch animators out of work. From the ashes, Fowler rebuilt Fatkat from the ground up and now realizes sales in the millions. In fact, the Fatkat team recently won a multi-million dollar bid to create 39 new TV episodes of "Happy Tree Friends" – a globally popular internet series. Employing full-time, more than 50 talented animators aged 18 to 39, Gene is proof positive to the high-tech animation industry that success lies in your attitude, energy and belief in your ideas – and not in your geographic location.

Des poulets de caoutchouc, des figurines et tout un éventail de fusils jouets attirent l'attention des visiteurs qui mettent les pieds dans le royaume hétéroclite de Gene Fowler. Fondée en 2000, Fatkat Animation de Miramichi travaillait uniquement avec une entreprise américaine qui a soudainement fermé ses portes après le naufrage des « point.com » laissant sans travail M. Fowler et son équipe d'animateurs chevronnés.

Fatkat a renaît de ses cendres grâce au travail de M. Fowler qui a rebâtit l'entreprise de toute pièce. L'entreprise a maintenant des ventes qui se chiffrent dans les millions de dollars. En fait, l'équipe Fatkat a récemment remporté une soumission d'une valeur de plusieurs millions de dollars pour créer 39 nouveaux épisodes de l'émission de télévision Happy Tree Friends – une série Internet populaire à travers le monde.

M. Fowler a à son service plus de trente animateurs de talent âgés entre 18 et 39 ans. Il est la preuve au sein de l'industrie de l'animation de haute technologie que la réussite repose sur l'attitude, l'énergie et la croyance dans ses idées – et non sur le lieu géographique.

THE ART
of
SUCCESS

L'ART
du
SUCCÈS



Atlantic Canada
Opportunities
Agency

Agence de
promotion économique
du Canada atlantique

Canada